

# Le marché très fréquenté pendant le confinement

Comme tous les vendredis, même les jours fériés, le marché de Chapareillan était ouvert le matin du 8 mai. Patricia a commencé à fréquenter le marché à partir du confinement : « D'habitude, je travaille ; maintenant, je suis en télétravail. Aujourd'hui, je fais la queue, mais les vendredis où je travaille, je viens à 7 h 30 pour récupérer ma commande que j'ai passée avant le jeudi. Je trouve ce marché local sympa. Je connaissais le primeur, Gaël Moresco, car il est de Chapareillan, donc j'ai plaisir à venir à son étal. »

Annicka, elle, plus l'habitude : « Venir à ce marché est mieux que jamais ! Il y a plus de monde que d'habitude car beaucoup ne travaillent pas. Au début, il y

avait une file immense, mais le primeur s'est organisé : avec les commandes, cela a réduit l'attente ! » Michèle, une autre habitué, complète : « Avec le confinement, on décale nos horaires. J'ai mes habitudes : je prends les fruits et légumes sur le marché, et le reste au supermarché ! » Eliane ajoute : « D'habitude, on papillonne, on est un peu partout. En ce moment, on a l'occasion de se rencontrer. »

## « On a plus de monde, il y a de nouveaux clients »

Le primeur Gaël Moresco indique que « les habitudes des gens et la façon de travailler ont changé. D'habitude, les clients se servaient eux-mêmes : maintenant, il faut les servir, ce qui est

plus compliqué car il faut être partout, au service et à la caisse ! Les gens respectent bien les distances. On a plus de monde, il y a de nouveaux clients : ils préféreraient venir au marché plutôt que d'aller en magasin, car c'est un moment où ils sont à l'extérieur ! ».

Estelle Frogner vend des olives, fruits secs et antipasti. Chapareillanaise, elle est habituellement à Challes-les-Eaux mais « je n'ai pas pu continuer à vendre là-bas, ni au Touvet, car je n'étais pas considérée comme de première nécessité, dit-elle. Ici, je peux voir mes voisins, mes copines. Pour la suite, on est dans le flou, comme tout le monde ! »

Agnès BERNÈS



Estelle Frogner (photo du haut) propose des olives, des fruits secs et antipasti. Gaël Moresco vend des fruits et légumes.